



**こいのぼり集会（小学部） 4月30日（金）**



**こいのぼりに夢を乗せて！**

遠足の出発前に幼稚園生～小学6年生でこいのぼり集会を行いました。こいのぼりをかたどった用紙にクラス全員の夢や目標を貼り付け、各学年の代表が発表をしました。

こいのぼりには、人生という流れの中で困難に遭遇した際、激しい滝水に登る鯉のように困難を乗り越え成功して欲しいとの願いが込められているそうです。叶うといいね！

**春の遠足（小学部） 4月30日（金）**



**みんなで遠足 楽しかった！**

晴天に恵まれ、少し暑かったですが、学校から歩いて海洋博記念公園へ遠足に行きました（幼稚園生は往復、1・2年生は帰りのみバス）。絶好の遠足日和となり、子ども達はとても喜んでいました。幼稚園・1・2年生は、夕日の広場の遊具で、3・4年生は、オキちゃんショーやちびっ子とりで、5・6年生は、エメラルドビーチでおもいきり遊んだり、レク大会をしたり、楽しそうに過ごしていました。親睦も更に深まったと思います。感染症対策をしっかり行いながら、大きなケガ等もなく無事に終えることができました。疲れた様子も伺えましたが、満面の笑みで少し日焼けした満足そうな顔が印象的でした。受け入れていただいた海洋博記念公園・美ら島財団の皆様、ありがとうございました！

